

Auch Tiere haben ihre Rechte

AZ vom 1. 5. Verein gegen Tierfabriken auch noch Tierschutzpartei

Dass der Verein gegen Tierfabriken (VgT) heute auch noch eine Tierschutzpartei ist, freut mich. Die Tiere in diesem Land brauchen Menschen, welche für deren Rechte kämpfen. Leider müssen die Nutztiere wegen Gummi-Paragrafen und fehlbaren Tierhaltern leiden.

Kühe stehen im Stall angekettet, statt auf die Weide geführt zu werden, müssen sogar an der Kette gebären. Hühner scharren nicht im

bäuerlichen Garten und in der Wiese, sie verbringen ihr leidvolles Leben in Hallen, Bodenhaltung heisst Sägemehl oder Holzschnipsel, nicht etwa Kulturboden. Schweine lebendig begraben in Schweinefabriken, ein Leben auf hartem Betonboden, in Gestank und Monotonie, keine Möglichkeit, ins Freie zu gehen, keine Möglichkeit im Stroh zu scharren, keine Möglichkeit zu buddeln und in der Erde zu wühlen. Kaninchen müssen in Kisten hocken und können nur träumen von einem Hoppelsprung oder Gras unter den Pfoten.

Warum wird solche Tierquälerei nicht bestraft und so hart geahndet wie zu schnelles Auto fahren? Im Gesetz heisst es ganz klar und deutlich, dass Tiere so zu halten sind, dass sie nicht leiden. Es brauchte einen VgT, um die Misere in der Schweiz aufzudecken, um Bilder aus Tierfabriken zu publizieren und auch Ämter und Beamte in die Verantwortung zu nehmen. Wer schweigt zu diesem Unrecht, macht sich mitschuldig.

MARLENE GAMPER,
GLATTFELDEN



Medienbeobachtung AG

Mittelland Zeitung Gesamtausgabe

07.05.2007

Auflage/ Seite

Ausgaben

187662 / 36

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

5756265

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

<i>Titel</i>	<i>Auflage</i>
AZ Aarau	21'079
AZ Baden/Zurzach	32'479
AZ Brugg	10'480
AZ Fricktal	7'169
AZ Lenzburg	11'618
AZ Wynental/Zofingen	6'363
AZ Freiamt	13'174
Limmattaler Tagblatt	10'360
Solothurner Zeitung	24'979
Grenchner Tagblatt	4'976
Berner Rundschau	4'675
Langenthaler Tagblatt	5'806
Oltner Tagblatt	19'093
Zofinger Tagblatt	15'411